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A 17 ans, on est lycéen ou même étudiant d’université.

Naël ne l’était pas. Sinon, on l’aurait clamé urbi et orbi.
Et soulevé et jeté dans la rue tout ce que les lycées et les
universités contiennent de monde. Professeurs compris.

A 17 ans, on peut avoir un boulot. Être fonctionnaire,
employé, plombier, charpentier, cafetier… Naël, apparemment,
n’avait pas de boulot. Sinon tous les syndicats du pays
auraient mis des gilets jaunes et marché sur l’Élysée.

Il aurait pu être serrurier. C’est un métier d’avenir. Les
prisons en manquent. Surtout pour les nouvelles cellules que
l’on va ouvrir, vu la demande grandissante des candidats.
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Mais il ne l’était pas.

Certains affirment cependant qu’il était livreur de pizzas.
Il  louait  des  Mercedes  pour  livrer  des  pizzas…  On  n’a
d’ailleurs pas trouvé trace de pizzas dans sa voiture au
moment où il a été tué.

Il n’était pas un soldat, un policier, un gendarme ou un
pompier, même avec un travail à domicile, sinon il n’y
aurait pas eu une minute de silence à l’Assemblée nationale
pour lui rendre hommage.

Apparemment, il n’avait aucune occupation. Aucune fonction.

Il pouvait toutefois se permettre de louer une voiture. Pas
n’importe laquelle. Une Mercedes. Une Mercedes immatriculée
en Pologne. Allez savoir comment et pourquoi.

Pourquoi aucun média ne se demande ce qu’il faisait ?

Pourquoi aucun média ne se demande ce qu’il était ?

Pourquoi  les  médias  et  les  politiques  se  contentent-ils
toujours d’ânonner « un jeune de 17 ans ».

Que veut-on nous cacher ?

Pourquoi ne nous dit-on pas la vérité ?

Heureusement que « Libération » nous éclaire : Naël était
« un garçon de 17 ans ».

Ah, finalement, on sait quelque chose sur lui.

Des politiciens ne sont cependant pas d’accord. Naël était
« un adolescent de 17 ans », affirment-ils.

La  maman  de  la  «  victime  »  appuie  la  thèse  de
« Libération » : « Naël était mon fils, un garçon de 17 ans,
respectueux, gentil, amour, serviable… », dit-elle.



Tout le contraire de ce maudit policier qui lui a tiré
dessus. Il n’est pas le fils de la maman de sa victime et il
est un méchant monstre sanguinaire.

Voilà, on sait tout sur Naël.

L’Histoire retiendra donc, sur témoignages de médias et de
politiciens  français,  que  Naël  était  «  un  jeune  garçon
adolescent de 17 ans », froidement abattu par la pègre
policière qui sévit en France.
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